

**SESIONES ORDINARIAS**  
**2007**  
**ORDEN DEL DIA N° 3321**

**COMISION DE TRANSPORTES**

**Impreso el día 29 de noviembre de 2007**

Término del artículo 113: 10 de diciembre de 2007

SUMARIO: 150° aniversario de los Ferrocarriles Argentinos y Congreso Panamericano de Ferrocarriles, llevado a cabo el día 30 de agosto de 2007 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Expresión de beneplácito. **Canela.** (4.354-D.-2007.)

– Roberto R. Costa. – Hugo O. Cuevas.  
– Omar B. De Marchi. – Lucía Garín de Tula. – Jorge A. Garrido Arceo. – Jorge R. Giorgetti. – Alberto Herrera. – Adrián Menem. – Lidia L. Naim. – Elsa S. Quiroz. – Juan A. Salim.

**Dictamen de comisión**

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Transportes ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Canela, por el que se expresa beneplácito por el 150° aniversario de los Ferrocarriles Argentinos y la realización del Congreso Panamericano de Ferrocarriles llevado a cabo el 30 de agosto de 2007; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

**Proyecto de resolución**

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar beneplácito por el 150° aniversario de los Ferrocarriles Argentinos, cuyo funcionamiento se inicia el 29 de agosto de 1857, así como también por la realización del Congreso Panamericano de Ferrocarriles llevado a cabo el 30 de agosto de 2007, en el predio de la Rural.

Sala de la comisión, 13 de noviembre de 2007.

*Zulema B. Daher. – Alejandro M. Nieva.  
– Juan C. Bonacorsi. – Marcela A.  
Bianchi Silvestre. – Carlos A. Caserio.*

INFORME

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Transportes ha considerado el proyecto de declaración de la señora diputada Canela, y luego de su estudio resuelve despacharlo favorablemente, modificando algunos de sus aspectos.

*Zulema B. Daher.*

ANTECEDENTE

**Proyecto de declaración**

*La Cámara de Diputados de la Nación*

DECLARA:

Expresar su beneplácito por el 150° aniversario de los Ferrocarriles Argentinos, cuyo funcionamiento se inicia el 29 de agosto de 1857, así como también, por la realización del Congreso Panamericano de Ferrocarriles, llevado a cabo el día 30 de agosto de 2007, en el predio de la Rural.

Ambos eventos confirman la importancia que en todo el mundo se le asigna a los ferrocarriles como herramienta fundamental para el desarrollo.

*Susana M. Canela.*